



Jahresbericht 2018 des Präsidenten

Verehrte Vereinsmitglieder

Während des vergangenen Jahres durfte ich die SSES Regionalgruppe im dritten Jahr als Präsident begleiten. Wir haben es wieder geschafft an einigen interessanten Events teilzunehmen. Angefangen mit unserem Stand an der Expat-Expo in Cham, der GV mit Besuch der Kerzenfabrik Fischer in Gisikon, der Ausstellung Elektromobilität + Solarstrom in Hünenberg bis zur Teilnahme am Zentralschweizer Biomarkt O Sole Bio in Zug. An der Messe Bauen + Wohnen haben wir nicht teilgenommen. Es ist uns noch nicht ganz klar, ob wir in die Sonderausstellung Energie dieser Messe noch richtig hineinpassen. Ausserdem suchen wir noch Partner, gerne mit einem eigenen Stand um dort wieder auftreten zu können. Ich bedanke mich für den übergrossen Einsatz der Vorstandsmitglieder und allen weiteren Helfern.

Jahresrückblick:

Des weiteren arbeiten wir daran, durch Zusammenarbeit, konkrete Vorschläge und Angebote von Stand-Diensten entsprechende Institutionen zu aktivieren. Zum Beispiel ist uns aufgefallen, dass es Lücken bei der steuerlichen Förderung von Genossenschaften im Bereich Solarenergie gibt. Dazu haben wir die Partei Grüne Luzern kontaktiert. Ausserdem wurden wir darauf aufmerksam, dass die Luzerner Kantonalbank eine Eigenheimmesse abhält. Zur Teilnahme an dieser wurden wir als Verein leider nicht zugelassen. Wir blieben trotzdem «dran».

SSES als Verein:

Unser grösster Wunsch ist, die Akquise von neuen Mitstreitern und Vorstandsmitgliedern. Die Stellenausschreibung dafür finden Sie auch auf unserer Homepage – www.sses.ch/zentralschweiz . Wir haben auch auf der Plattform der Freiwilligenarbeit in der Schweiz www.benevol.ch eine Anzeige geschaltet. Diese wurde in das Zuger Amtsblatt mit importiert. Das alles sogar kostenlos. Die Resonanz war eher gering, wir haben jeden Kontakt verfolgt und diverse Interessenten getroffen. Nachdem klar wurde, was die SSES ist, konnte jeder selbst entscheiden, ob er mitmacht oder nicht. Innerhalb dieser Bestrebungen haben wir auch die Teilnahme an den anderen Messen überdacht. In der Einladung zur GV sehen Sie, dass wir an der Expat-Expo nicht mehr teilnehmen. Die Resonanz war zu gering, obwohl die Fragen aus der Besucherschaft bereits deutlich spezifischer sind als noch in den letzten Jahren.

Hans-Jürgen Hall, Februar 2019 Email: zentralschweiz@sses.ch

Hinweise:

Haben Sie Event-Vorschläge? Wir prüfen deren gemeinsame Umsetzung gerne. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf. Danke.

Das Protokoll der letzten GV, den Jahresbericht 2018 und die Einladung zur GV 2019 sind auf der Homepage verlinkt: www.sses.ch/zentralschweiz/